

enverano

Periodismo de ficción y 'creación'

Un reportero de 'The New Yorker' inventó citas de Dylan **PÁGINAS 30 Y 31**



Las aventuras de Leandro, el fantasma de La Moncloa

Una serie por entregas de José María Izquierdo que se desarrollará a lo largo del mes de agosto **PÁGINA 35**



FABRICE COFFRINI (AFP)

Michael Phelps entra en la leyenda con 19 medallas olímpicas

Phelps pulverizó ayer en Londres un récord histórico del olimpismo: el nadador estadounidense conquistó su medalla número 19 en unos Juegos. Con la plata

en 200 mariposa y el oro en los 4x200 superó los 18 metales de la gimnasta ucrania Larisa Latynina. Aunque Phelps no pudo conquistar su tercer oro en su

prueba fetiche tras reinar en Atenas 2004 y en Pekín 2008, entró en la leyenda como el mejor deportista olímpico de todos los tiempos.

PÁGINAS 41 A 50



Plante de Cataluña y Andalucía en las horas clave del rescate del euro

- ▶ La tensión por la deuda y el déficit desata la rebelión contra Montoro
- ▶ Europa debate el gran plan en busca de la estabilización financiera

J. SÉRVULO / A. TERUEL / J. GÓMEZ
Madrid / París / Berlín

España volvió ayer a mostrar sus debilidades a Europa. En la semana crucial para el rescate del euro, el Consejo de Política Fiscal y Financiera, donde se dirimieron los objetivos autonómicos de déficit y deuda para 2013

(uno de los puntos débiles de España), acabó en una rebelión autonómica protagonizada por los plante de Cataluña y Andalucía y los votos en contra de Asturias y Canarias. Las autonomías controladas por el PP votaron a favor de la propuesta de Hacienda.

Andalucía, con unas finanzas más saneadas que otras comuni-

dades, alegó que se le recortaba la capacidad de endeudamiento más que a las asfixiadas (13,1% de endeudamiento para Andalucía frente al 22% de Valencia) y se le obligaba, por tanto, a adoptar recortes innecesarios desde el punto de vista de la estabilidad financiera.

Mientras, Europa ultima sus

propuestas para levantar un cortafuegos contra la crisis. El primer ministro italiano, Mario Monti, dijo ayer que ya se ve la luz al final del túnel. En Alemania, sin embargo, crecen las resistencias a que el Banco Central Europeo compre deuda o financie al fondo de rescate para que la compre. **PÁGINAS 10, 11 Y 19**

Los vencimientos con los bancos asfixiaron a la Generalitat en julio

LLUÍS PELLICER, Barcelona

Las arcas catalanas solo dan para devolver deudas y pagar nóminas. Eso es todo. Los vencimientos bancarios, que por ley tienen prioridad sobre cualquier otro gasto público, han acabado por asfixiar la tesorería de la Generalitat en los dos últimos meses. El Ejecutivo de Artur Mas llegó a finales de ju-

lio con unos compromisos pendientes con los bancos de 424 millones, que esperaba cubrir con una línea de liquidez del Instituto de Crédito Oficial.

Pero no fue así, por lo que el Gobierno autónomo ha tenido que aplazar el pago de los conciertos con escuelas, hospitales y centros asistenciales y sus proveedores. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



El régimen cubano intenta rentabilizar el 'caso Payá'

España negocia cómo liberar al político del PP implicado en el choque

YOANI SÁNCHEZ, La Habana

La muerte del disidente Oswaldo Payá en un accidente de tráfico ha desatado la primera crisis de Castro con Rajoy. España debe negociar la repatriación del político del PP que conducía el coche, y al que el régimen acusa de homicidio involuntario. **PÁGINAS 2 Y 3**

El claustro de Palamós es una recreación con piezas del siglo XII

J. A. MONTAÑÉS / J. M. MARTÍ FONT
Barcelona

La Generalitat de Cataluña considera que el claustro de Mas del Vent, en Palamós, incluye "elementos originales románicos", pero concluye que el conjunto es "una recreación historicista hecha en el primer tercio del siglo XX". Los técnicos sitúan el origen de esas piezas en los siglos XII o XIII. **PÁGINAS 32 Y 33**